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NOTE 
 
Symbols of United Nations documents are composed of capital letters 

combined with figures 

General disclaimer 

 
 The designations employed and the presentation of material in this 
publication do not imply the expression of any opinion whatsoever on 
the part of the Secretariat of the United Nations concerning the legal 
status of any country, territory, city or area, or of its authorities, or 
concerning the delimitation of its frontiers or boundaries. 
 
 Where the designation “country or area” appears in this publication, it 
covers countries, territories, cities or areas. In previous issues of this 
publication, where the designation “country” appears in the headings of 
tables, it should be interpreted to cover countries, territories, cities or areas 
 
 In some tables, the designation “developed” or “developing” 
economies is intended for statistical convenience and does not necessarily 
express a judgement about the stage reached by a particular country or area 
in the development process. 

NOTE 
 
Les codes des documents de l’Organisation des Nations Unies se 

composent de lettres majuscules et de chiffres 

Déni de responsabilité  

 
 Les appellations employées dans cette publication et la présentation 
des données qui y figurent n’impliquent, de la part du Secrétariat de 
l’Organisation des Nations Unies, aucune prise de position quant au statut 
juridique des pays, territoire, villes ou zones, ou de leurs autorités, ni quant 
au tracé de leurs frontières ou limites. 

L’appellation “pays ou zone “, figurant dans cette publication, désigne des 
pays, des territoires, des villes ou des zones. L’appellation “ pays“, figurant 
dans certaines rubriques des tableaux de numéros antérieurs de cette 
publication, doit être interprétée comme désignant des pays, des territoires, 
des villes ou des zones. 

L’appellation économie “développée“ ou économie “en voie de 
développement“ qui figure dans certains tableaux est utilisée pour plus de 
commodité dans la présentation des statistiques et n’implique pas 
nécessairement un jugement quant au stade de développement auquel est 
parvenu un pays ou une zone donnée. 
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 The Department of Economic and Social Affairs (DESA) of the 
United Nations Secretariat is a vital interface between the global policies 
in the economic, social and environmental spheres and national action. 
The Department work in three main interlinked areas: (i) it compiles, 
generates and analyses a wide range of economic, social and 
environmental data and information on which United Nations Member 
States draw to review common problems and take stock of policy 
options; (ii) it facilitates the courses of action to address ongoing or 
emerging global challenges; and (iii) it advises interested Governments 
on the ways and means of translating policy frameworks developed in 
United Nations conferences and summits into programmes at the country 
level and, through technical assistance, helps build national capacities. 
 
 
 
 
 
 Le Département des affaires économiques et sociales du 
Secrétariat de l’Organisation des Nations Unies sert de relais entre les 
orientations arrêtées au niveau international dans les domaines 
économiques, sociaux et environnementaux et les politiques exécutées à 
l’échelon national. Il intervient dans trois grands domaines liés les uns 
aux autres : i) il compile, produit et analyse une vaste gamme de données 
et d’éléments d’informations sur des questions économiques, sociales et 
environnementales dont les Etats Membres de l’Organisation se servent 
pour examiner des problèmes communs et évaluer les options qui 
s’offrent à eux; ii) il facilite les négociations entre les Etats Membres 
dans de nombreux organes intergouvernementaux sur les orientations à 
suivre de façon collective afin de faire face aux problèmes mondiaux 
existants ou en voie d’apparition; et iii) il conseille les gouvernements 
intéressés sur la façon de transposer les orientations politiques arrêtées à 
l’occasion des conférences et sommets des Nations Unies en 
programmes exécutables au niveau national et aide à renforcer les 
capacités nationales au moyen de programmes d’assistance techniques. 
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